この「校長室便り」は、HP でも配信しています

気仙沼市立津谷小学校校長室だより

よく遊び よくき



つ よい子良い子

や さしい子

笑顔いっぱい 津谷小学校

気仙沼市立津谷小学校 校長 菅原 理恵 発行日 令和4年10月21日(金)

命を大切にし、夢や志をもってたくましく生きる児童の育成

明日は学習発表会です

明日は津谷小学校の学習発表会です。新型コロナウイルス感染症予防対策のため今年度も 学年毎の入れ替え制で実施します。昨日, 児童公開を行いました。どの学年も工夫を凝らし, 普段の学習の成果を発表していました。子供たちはとても緊張しながらも、自分たちの学習の 成果を披露するということで、とても張り切っていました。(津谷小学校ホームページ「津谷小 日記 2022~うつくし松の下で~」でも紹介していますので、どうぞ御覧ください。)担任から 聞くと、各学級や子供たち一人一人がめあてをもって頑張っているとのこと、保護者の皆様に 見ていただくことをとても楽しみにしているとのことなど聞くたびに、子供たちの頑張ってい る様子がうかがえます。実は担任も負けず劣らず、いえ、子供たち以上に「子供たちの頑張り を見ていただきたい。」と、毎日遅くまで頑張っていました。保護者の皆様には、明日ぜひ、子 供たちへ大きな拍手と終わった後の励ましの褒め言葉をかけてただければと思います。

なかなか感染症の終息が見えない今、開催できるだけだけでもありがたいことだなと思いま す。これも、保護者の皆様の日頃からの御協力や御支援のおかげと感謝しております。明日は PTA 本部役員及び有志の方々にも座席の消毒や駐車場の案内などお手伝いをいただくことに なっています。保護者の皆様にも様々な御協力をいただくことと思います。どうぞよろしくお 願いいたします。

